10周年を迎えて

PC ネット越 谷 会長 大野義輝

PC ネット越谷が設立して早くも10年、思い起こせば良くも継続出来たものと感慨深い物があります。これも一重に会員相互の協力とご支援で成し遂げられたと心から感謝しております。

設立当初は、定年を迎えた人や、子供が独立し、時間的に余裕が出来た人たち等の 会員の集団でした。

10年前、PC ネット越谷を設立するに当たっての会の目的は、『パソコンを通して会員相互の交流と親睦を図り、健康で明るく楽しいシニア世代の生活向上に寄与すること』でした。

正にそれらの目的に沿ってパソコンを道具として媒体として、個人個人がパソコンを学び、 習得・活用することと共に、親睦行事等により会員相互の親睦も深まり日常生活に於いて 新たな交流も生まれました。

しかし10年経ちますと、私も含めて、後期高齢者の仲間入りされた方も多く見られます。 気力の低下やパソコンへの関心もいくらか薄れたのか、最近の講習会への参加者が減少し てまいりました。人生100年時代がささやかれています。まだまだ生かされる人生をいかに健 康で楽しく生き甲斐ある暮らしにするかが求められます。

PC ネット越谷は、単にパソコンクラブに留まらず、真の友だち作りの集団でもあります。私たちシニア世代が求めているのは、やはり多くの友人です。

余り有る時間を多くの友人と健康で楽しく過ごすクラブとして、これからも継続して行けることを心から願っております。

一以上一

